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TA/006/2024 

N i e d e r s c h r i f t  

über die öffentliche Sitzung des Technischen Ausschusses am 26.11.2024 

-öffentlich- 

Ort der Sitzung: Buntspeicher, Speicherstraße 1, 08297 Zwönitz 

Leiter der Sitzung: Wolfgang Triebert 

Termin der Sitzung: Dienstag, den 26.11.2024 - 19:01 Uhr 

Ende der Sitzung: 20:21 Uhr 

Anwesend sind: 

 

Stimmberechtigte Mitglieder 

Groß, Lukas   

Hahn, Steffen   

Herrmann, Edgar   

Kaulfuß, Michelle   

Lauer, Kay   

Roth, Jens   

Seidel, Denny   

Steudten, Ralf   

Triebert, Wolfgang   

Weisbach, Uwe   

Beratende Mitglieder 

Claus, Heike   

Hösel, Andreas   

Kretzschmann, Rico   

Mothes, Ulf   

Riese, Philipp   

Ortschaftsrat 

Günther, Kai   

Günther, Romy   

Verwaltung 

Bienert, Christian   

Freier, Carolin   

Hahn, Ute   

Lauterbach, Danny   

   

Presse 

Freie Presse Aue   
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Entschuldigt fehlen: 

 

Stimmberechtigte Mitglieder 

Herrmann, Robert   

Beratende Mitglieder 

Geißler, Mirko   

Mayer, Albin   

Ortschaftsrat 

Hilbert, Marco   

Lasch, Andreas   

Uhlig, Alexander   

Uhlmann, Claus   

 

 

 
  

 

 

 1 Formalien 

 1.1 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Der Leiter der Sitzung eröffnet die Sitzung. Der Technische Ausschuss wurde ordnungsge-

mäß eingeladen. Mit Postausgang am 15.11.2024 wurde den Mitgliedern die Einladung ein-

schließlich der Tagesordnung und der Unterlagen im Gremieninformationsportal zur Verfü-

gung gestellt. Die öffentliche Bekanntmachung erfolgte entsprechend der Bekanntmachungs-

satzung durch die elektronische Veröffentlichung auf der Homepage der Stadt Zwönitz unter 

www.zwoenitz.de/bekanntmachungen als ortsübliche Bekanntgabe in „Amtliche Mitteilungen 

46_2024 vom 15.11.2024“. Gegen die öffentliche Bekanntmachung und die ordnungsgemäße 

Ladung erhebt sich kein Widerspruch. Von 11 stimmberechtigten Mitgliedern sind 10 anwe-

send. 

 

Somit ist eine Beschlussfähigkeit gegeben. 

 

Der Bürgermeister Wolfgang Triebert begrüßt alle anwesenden Mitglieder des Technischen 

Ausschusses und die anwesenden interessierten Einwohner. 

 

 

 

 

 

 1.2 Bestimmung von 2 Stadträten zur Unterzeichnung der Niederschrift 

 

Der Bürgermeister Wolfgang Triebert informiert, dass sich die Stadträte Steffen Hahn und 

Edgar Herrmann bereit erklärt haben, die heutige Niederschrift neben dem Bürgermeister zu 

unterzeichnen. 

 

Der Technische Ausschuss erhebt dagegen keine Einwände. 

 

 

http://www.zwoenitz.de/bekanntmachungen
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 1.3 Abstimmung über die Tagesordnung 

 

Der Bürgermeister Wolfgang Triebert teilt mit, dass eine Änderung der Tagesordnung nicht 

nötig ist. 

 

Abstimmungsergebnis: 

     10 Stimmen dafür 

     0 Stimmen dagegen 

     0 Stimmenthaltungen 

     0 befangen 

 

Tagesordnung 

 

 1.  Formalien 

 1.1.  Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 1.2.  Bestimmung von 2 Stadträten zur Unterzeichnung der Niederschrift 

 1.3.  Abstimmung über die Tagesordnung 

 1.4.  Bestätigung der Niederschrift 

 2.  Projektvorstellung Windpark Niederzwönitz/Gablenz 

 3.  Sonstiges 

 

 

 

 1.4 Bestätigung der Niederschrift 

 

Gegen die Niederschrift der Sitzung vom 01.10.2024 werden keine Einwände erhoben. 

Diese gilt somit als bestätigt. 

 

 

 2 Projektvorstellung Windpark Niederzwönitz/Gablenz 

 

Der Bürgermeister Wolfgang Triebert erteilt Informationen zu dem Tagesordnungspunkt und 

stellt die beiden anwesenden Vertreter, Herrn Hofmann und Herrn Kossmann der Firma wpd 

vor.  

 

Er übergibt das Wort an Herrn Hofmann, welcher nun das Unternehmen wpd und deren Pla-

nung vorstellt. Er erteilt Informationen über das Suchverfahren für Windenergieanlagen, über 

die geplanten 5 Standorte und über die Gewinnbeteiligung der Kommune. 

Weiterhin zeigt er Visualisierungen des Windparks. 

Zum Abschluss zeigt er noch einen Zeitstrahl, auf welchem der Ablauf der Maßnahme darge-

stellt wird. 

 

 

Der Bürgermeister Wolfgang Triebert teilt mit, dass am Vorabend eine E-Mail vom Verein 

Pro Natur Sachsen e.V. eingetroffen ist, mit welcher die Erweiterung des Landschaftsschutz-

gebietes Rosental-Heiliger Wald bei der unteren Naturschutzbehörde im Landratsamt Erzge-

birge beantragt wurde. 

Bestandteil der beantragten Änderung ist, eine maximale Hohe von 50 Metern für Windkraft-

anlagen. 
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Der Bürgermeister Wolfgang Triebert erteilt nun den Mitgliedern des Technischen Ausschus-

ses die Möglichkeit Fragen an Herrn Hofmann zu stellen. 

 

Der Stadtrat Steffen Hahn fragt, wie groß die geplanten Fundamente sind und ob diese nach 

Ablauf der Nutzung wieder zurückgebaut werden. 

Herr Hofmann teilt dazu mit, dass es sich bei den Fundamenten um Flachfundamente handelt, 

welche nach der Nutzung zurück gebaut werden. 

Außerdem fragt der Stadtrat Steffen Hahn ob Tiefgründungen geplant sind. 

Dazu teilt Herr Hofmann mit, dass dies im Zuge der Planungen erst noch ermittelt wird. 

 

Der berufene Einwohner Philip Riese fragt, ob eine GmbH vor Ort gegründet wird. 

Herr Hofmann teilt mit, dass am Stammsitz der Firma in Bremen eine Gesellschaft gegründet 

wird. Die Erträge der Gewerbesteuer werden so aufgeteilt, dass 90% in Zwönitz und 10% in 

Bremen fällig werden. 

 

Der Stadtrat Jens Roth fragt, ob die Planungen der wpd parallel zu den Planungen von 

Uniplan verlaufen. 

Der Bürgermeister Wolfgang Triebert teilt mit, dass Uniplan weiter plant und der Stadt Zwö-

nitz eine erneute Planung vorgestellt hat, diese aber Seitens der Stadt abgelehnt wurde, da 

diese im Widerspruch zu der Veränderungsperre der Stadt Zwönitz stehen. Weiterhin teilt er 

mit, dass Uniplan und wpd mit einander kommunizieren sollten, um die Realisierung benötig-

ter Nebenanlagen gemeinsam umzusetzen. 

Herr Hofmann teilt mit, dass man sich mit Uniplan hierzu gemeinsam abstimmen möchte. 

 

Der Bürgermeister Wolfgang Triebert fragt die Mitglieder des Technischen Ausschusses, ob 

Einwände bestehen, anwesenden interessierten Bürgern die Möglichkeit zu erteilen, Fragen an 

Herrn Hofmann zu stellen. 

Der Technische Ausschuss erhebt dagegen keine Einwände. 

 

Sodann wird den anwesenden interessierten Bürgern die Möglichkeit geboten, Fragen an 

Herrn Hofmann zu stellen. 

 

 

 3 Sonstiges 

 

Der Bürgermeister Wolfgang Triebert teilt mit, dass er keine weiteren Informationen zugeben 

hat. 

Auch Seitens des Technischen Ausschusses bestehen keinerlei Fragen. 
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Zwönitz, den 10.01.2025 

F. d. R. d. A. 

 

 

D a n n y  L a u t e r b a c h  

Schriftführer/in 

 

bestätigt: 

 

__________________________   ____________________________ 

Wolfgang Triebert Steffen Hahn 

Bürgermeister Stadtrat 

 

 

 

 

 

 

 ____________________________ 

 Edgar Hermann 

 Stadtrat 
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